

AMÉRICO SERÁ EL «ESTELAR» DEL EVENTO EL ASADO MÁS GRANDE DE TIERRA DEL FUEGO

Se espera que cerca de 5 mil personas se den cita el próximo 2 de febrero en Porvenir.

El cantante Américo será el invitado estelar al Asado Más Grande de Tierra del Fuego, evento que se desarrollará el sábado 2 de febrero próximo. Así lo confirmó la alcaldesa de Porvenir, Marisol Andrade, agregando que por estos días se ultiman los detalles de este tradicional evento, que tendrá como escenario el Club de Jineteada José Mario Andrade.

En esta edición, la número 18, se espera la participación de 30 equipos, 15 de ellos del extranjero y 15 de la misma provincia fueguina, los que serán los encargados de preparar los más de 140 corderos que serán degustados por los asistentes.

Por otro lado, los organizadores se encuentran -como también es tradicional- realizando gestiones para que Transbordadora Austral Broom se sume al evento disponiendo de traslado en horarios especiales para el transporte marítimo entre Punta Arenas y Porvenir.

Se espera que a la jornada asistan cerca de 5 mil personas.

 3683 total visits, 0 visits today